
2023年9月21日 星期四
编辑：康迪 美编：宋笑娟 校对：彩华E02 报 要闻二七 时

二七区
开展食品安全督导检查

本报讯 中秋、国庆“双节”将
至，为确保“双节”期间的食品安全，
9月 19日，二七区委常委、宣传部长
申红涛带领区市场监管局相关人
员，对辖区商场、超市的食品安全工
作进行督导检查。

在世纪华联超市长江路店，
申红涛首先听取了世纪华联超市负
责人、长江路市场监管所负责人对
主体责任落实及市场监管工作的情
况汇报；然后查看了台账记录、主体
责任落实、亮照经营、索证索票等情
况,特别对节日期间消费量较大的米
面油、月饼进行了重点检查。

申红涛强调，“双节”将至，食品
安全工作是当前的头等大事，必须
要抓深、抓细、抓扎实。作为市场监
管机关，一定要把监督检查与宣传
教育紧密结合起来，帮助经营企业
提升主体责任意识，强化第一责任
人的责任。各食品经营企业要严格
落实索证索票制度和食品安全管理
制度，将各类食品安全隐患消除在
萌芽状态，杜绝不合格产品、“三无”
产品流入市场，确保辖区食品安全，
让群众过一个安全、祥和、欢乐的
“双节”。
记者 景静 通讯员 赵正银

二七区
组织开展网格员培训

本报讯 为打造高素质基层网
格队伍，不断提升全区基层网格化
服务治理水平，9月 18日上午，二
七区社区素能提升大讲堂暨二三
级网格长示范培训班正式开课，全
区各社区（村）二三级网格长 200余
人参训。

此次培训课程安排紧凑、内容
丰富，既对网格员工作的重要性、具
体职责及网格化管理工作重点等内
容作了解读，也对下一步网格治理
工作进行了细致的安排部署，为网
格员明确了方向、增添了“能量”、鼓
足了干劲儿。同时，制作并随会印
发《二七区党建引领网格化基层治
理培训工作手册》，作为各级网格员
现阶段开展工作的实用指南。

此次培训进一步强化了全区各
二三级网格长的责任意识，提升了
业务水平和能力。参训学员们纷纷
表示，今后将继续认真做好走访联
系群众、民情民意收集、问题排查上
报、矛盾纠纷化解等各项工作，让群
众放心满意。

下一步，二七区将按照相关要
求，高质量完成好区、街道（乡镇）、
社区（村）三级分层开展、各有侧重
的培训目标，全面推动基层治理队
伍综合素能提升，为高质量建设现
代化美好二七注入新动能。
记者 景静

本报讯 为充分发挥辖区资源优势，围
绕健康医疗、医疗器械、生物医药、健康养
老等领域，不断加大招商引资力度，打造健
康服务业发展高地，9月 10日~12日，二七
区委书记樊惠林带队赴京津冀区域开展小
分队招商活动，副区长赵静波，区委办、区
商务局、嵩山路街道、区大数据中心、二七
数据科技集团有限公司、二七投控公司相
关同志陪同考察。

9月11日，樊惠林一行实地考察了国
寿健康产业投资有限公司，双方就合作
事宜进行座谈，拟依托二七区现有医疗
资源，通过拿地自建、轻资产运营或租赁
大型闲置楼宇等多种合作方式，建设可
容纳 300~500张床位的健康养老项目。
与中安信资（北京）投资有限公司洽谈了
中安信资智能医药大数据平台项目，就
加快医药流通行业数字化转型，促进医

药供应链协同发展，构建区域医药、医
疗、医保“三医”联动发展新格局等方面
进行深度合作，进一步破除区域流通体
制机制障碍，提升医药供应保障服务能
力、流通效率和质量安全，促进医药健康
产业发展。与天津大通集团就大通大健
康产业项目进行洽谈，该项目依托大通
集团医疗投资领域的资源优势，围绕药
品线上采购平台、医疗器械产业园、医疗
康养产业和 B证企业平台转化等方面开
展合作,积极融入二七区大健康产业发
展格局。

9月 12日，小分队一行实地考察了天
津五大道公园项目，与天津中能建路桥工
程有限公司负责人就二七区全民健身中
心项目进行深度洽谈，双方对快速推进项
目开工达成一致意见。据了解，该项目占
地面积约 160亩，总投资约 16.67亿元，拟

建成集体育训练、体育竞赛、全民健身、运
动康复、文化交流等功能为一体的综合性
体育设施。建成后将对推动二七区体育
事业和体育产业高质量发展、满足人民群
众健身需要、举办高水平体育赛事、完善
城市功能、提升城市品质具有重要意义。

樊惠林要求，目前，二七区正处在换道
转型的关键期，全区要继续遵循高成长性
服务业和低碳科技型工业的“双轮驱动”发
展路径，大力倡树“领导敢想、干部敢为、企
业敢投、群众敢首创”的干事导向，紧紧抓
住产业布局、招商引资、项目建设、闲置资
源盘活等关键点，以更新的工作理念、更强
的能力素质、更硬的纪律作风，下好先手
棋，打好主动仗，持续为经济发展注入活水
和动力，奋力开创现代化美好二七建设新
局面。
记者 景静

本报讯 近日，二七区委书记樊惠林在
区委常委会议室组织召开全民健身中心项
目推进会，就项目合作模式、招商引资协议
签订模式、项目建设模式、招标模式等进行
详细研讨，与会区领导和部门负责人分别
发言。

樊惠林强调，二七区全民健身中心项
目对推动全区体育事业高质量发展、满足
人民群众健身需求、举办高水平体育赛事、

提升城市品质等具有重要意义，相关单位
要提高重视、盯紧盯牢，推动项目更好更快
落地建设、投产达效。

樊惠林要求，要紧盯时间节点，加快进
度。按照 9月份签订正式协议、10月份全
面展开工作的目标，尽快制定时间表、路线
图，明确职责分工，加强协调配合,以专班
推进助力项目“加速跑”。细化协议内容，
防范风险。要尽快签订协议，围绕项目未

来可能出现的各种风险，未雨绸缪、周密考
虑，详细制定风险规避条款，以应对不确定
性带来的项目损失。加快资金筹措，强化
保障。要整合投控公司的融资能力、央企
的垫资能力，加强项目资金保障，尽快确定
项目合作模式、项目资本金、支付方式等细
节，积极争取“平急两用”项目贷款，为项目
顺利推进保驾护航。
记者 景静

二七区召开全民健身中心项目推进会

以专班推进助力项目“加速跑”

本报讯 9月16日下午，二七区委副书
记、区长虎荣鑫来到二七经开区，对郑州杉
杉奥特莱斯广场二七店、仲景医药健康产
业园等重点项目推进情况进行调研，区建
设和交通局、区发改委、二七经开区管委会
等相关负责人陪同。

在郑州杉杉奥特莱斯广场二七店项目
现场，项目负责人就项目建设基本情况及
建设计划、品牌招商工作进行了汇报，虎荣鑫
现场对项目主体结构施工、周边基础设施
建设进行了详细了解，并详细询问下一步
开业运营计划。

虎荣鑫表示，郑州杉杉奥特莱斯广场
二七店项目落地后，引起了全区各界的关
注和热议，自项目摘牌，7个工作日即取
得了项目基础工程施工许可证，开始基坑
工程，是全区首例“拿地即开工”的工程项
目，为现代化美好二七建设起到了标杆示
范作用。目前，全区北有二七商圈亚细亚
卓悦城，南有杉杉奥特莱斯，一个是情怀
商业的焕然新生，一个是现代国际名品时
尚中心，让大家对二七商贸服务业有了更
多新期待。

针对下一步工作，虎荣鑫强调，一是

统筹做好项目施工进度安排，同时谋划
好项目品牌招商，高质量实现开门营业
即见成效。二是各职能部门做好规划、
道路、用电等要素保障，全力协助项目
按时投产达效。三是在符合秋冬环保
要求内，相关部门要全力保障企业正常
生产。

随后，虎荣鑫前往仲景医药健康产业
园项目现场，就项目建设推进情况进行
现场办公，询问项目进展及存在问题，强
调要全力做好保障工作，确保项目高质
量建设。记者 景静

区领导调研重点项目推进情况

全力协助项目按时投产达效

本报讯 9月 18日，二七区委常委、常
务副区长屈连武带队到建中街街道、长江
路街道调研指导“五经普”单位清查工作开
展情况。

在清查现场，屈连武带领调研组与
普查员到郑州森之虎餐饮管理有限责
任公司、河南省军创企业管理服务中心
开展入户填报，与普查对象进行交谈，
向普查对象介绍“五经普”的重要意义，
并就当前工作中遇到的困难和问题进

行解答。
屈连武强调，全国经济普查是 5年一

次的大事，数据质量是经济普查的生命
线，要全力尽到保密义务，消除普查对象
顾虑，提高数据真实性。一是“地毯式”清
查。要“扫街扫楼扫空间”，对全部法人单
位、产业活动单位和从事第二、三产业的
个体经营户进行全面摸底，确保普查单位
不重不漏。二是坚持依法清查。要增强
法律意识和责任意识，高度重视清查数据

质量，做好单位、数据比对工作，确保清查
结果真实准确。三是严把时间节点。要
合理安排清查时间、严把单位清查数据质
量，持续跟进清查进度、强化事前事中事
后数据质量检查核查，确保有效经营主体
实现“应统尽统”、普查数据完整真实。四
是把控重点环节。要抓细单位清查，抓牢
“四上”单位，抓实数据质量，抓严督查检
查，确保清查工作按时有序推进。
记者 景静

区领导调研指导经济普查单位清查工作

实现“应统尽统”、普查数据完整真实

招商小分队赴京津冀开展考察招商活动

不断加大招商引资力度
打造健康服务业发展高地


